



発行：野田はまなす会 / 編集：野田はまなす会事務局（野田村役場総務課） ☎ 0194・78・2111

## 野田はまなす会総会・設立30周年記念祝賀会 笑顔輝く楽しい交流会

### 出席者93名で大盛会！

6月17日午後2時から「ああ、上野駅」の生演奏のオープニング・ミュージックに続いて、野田はまなす会総会及び設立30周年記念祝賀会が、霞が関ビル35階 東海大学校友会館「望星の間」で盛大に開催されました。同会には、会員や来賓、アトラクション出演者など約百名にご参加いただきました。

はじめに、総会の議案審議が行われ、平成29年度事業報告及び収支決算の報告、平成30年度事業計画及び収支予算が討議され、いずれも提案どおり承認されました。

続いて、役員改選で新たに第4代会長として久慈士郎氏、幹事長に坂本悟氏、監事に坂本春雄氏が推挙され、満場一致で承認されました。

前会長の桜庭昌吾氏は顧問・相談役として、今後もご尽力頂くこととなります。

午後3時から、野田はまなす会設立30周年記念祝賀会が盛大に開催され、桜庭実行委員会委員長の主催者挨拶の後、小田祐土村長、貳又正人村議会議長、鈴



「ご利益がありますように」(神楽)

本文彦岩手県人連合会

長、平野直岩手県東京事務所

所長からお祝いのご挨拶を頂戴しました。小田村長

からは、村の復興状況についてもご紹介いただきました。

佐藤匡宏初代会長による乾杯のご発声の後、懇談

となり、お楽しみのアトラクションでは村の伝統芸能

である神楽・大黒舞・なもみが勇壮な演舞を披露。会場は懐かしさと故郷への思いで最高潮に

達しました。また、父親が野田村(前田小路)出身ということで、現在大活躍されているフジテレビアナウンサーの久慈暁子さんにご両親と

もにご出席いただきました。会場は驚きと喜びで大騒ぎとなり、非常に素晴らしいサプライズ

となりました。村の特産品抽選会および物品販売は故郷の香りを色濃く感じられ、ハイクラ

ソーナオーケストラが演奏する懐かしのメロデーが会場を大いに盛り上げるなか、最後に

野田中学校校歌を全員で合唱。あつという間に三時間が経ち、会はお開きとなりました。

閉会後も、60名の有志が新橋駅近くの居酒屋

「目利きの銀次」で二次会を行い、大いに交流を深め、名残惜しくも来年の総会・交流会を楽しみに散会しました。会員の村を思う熱い気持ち

とお互いの健勝を称え合い、心温まる楽しい一日となりました。

(副会長 山根正信)

大黒舞に扮して村長もお祝い



# 会長就任のご挨拶



会長 久慈士郎

会員の皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は本会の活動にご協力いただきまして、誠にありがとうございます。

さて、6月17日の総会において、前任者の桜庭昌吾会長から後を引き継ぎ、新たに会長に就任しました。久慈士郎でございます。微力ではございますが力を尽くして参りますので、会員の皆さまのご指導とご協力をお願いいたします。

桜庭前会長には、温かいお人柄と強力な指導力で14年間の長きにわたり本会の発展に多大なご貢献を頂きました。当面は、顧問・相談役としてサポートしていただきますこと、深く感謝申し上げます。

今後、出来るだけ早く新体制のもと自立した運営ができるよ

# 会長退任にあたって

第3代会長 桜庭昌吾



平成16年度総会で会長に選出されてから14年が経過し、この度退任することとなりました。会員の皆さま、事務局、友好団



野田港から臨む佐羅比山(2009年撮影)

う、役員の方々と力を合わせ努力して参りますので一層の力添えをお願い申し上げます。今後、多くの会員の皆さまに総会・懇親会に参加していただくことは重要な課題であり、今後の活動において、会員相互のつながりを深めるため全世代型の野田はまなす会を目指し、全力で取り組んで参ります。会員並びに関係の皆さまにおかれましては今後とも引き続き、野田はまなす会の活動にご理解・ご協力いただきますようお願い申し上げます。また、ますますの活躍とご健勝を祈念申し上げます。

う、役員の方々と力を合わせ努力して参りますので一層の力添えをお願い申し上げます。今後、多くの会員の皆さまに総会・懇親会に参加していただくことは重要な課題であり、今後の活動において、会員相互のつながりを深めるため全世代型の野田はまなす会を目指し、全力で取り組んで参ります。会員並びに関係の皆さまにおかれましては今後とも引き続き、野田はまなす会の活動にご理解・ご協力いただきますようお願い申し上げます。また、ますますの活躍とご健勝を祈念申し上げます。

東京百景お手軽コースを満喫!

## 日帰りレクリエーション はとバス創立70周年記念コース

「はとバス」で、東京の代表的な観光名所を3時間で巡ります。詳細は、別紙をご覧ください。

開催日時 10月14日(日) 午前9時集合  
 集合場所 東京駅・丸の内南口

## 野田村の「復興視察・交流親睦会」開催される

埼玉幹事 諫山とも子



南浜にある大津波記念碑の説明を受ける参加者

8月12日に、野田はまなす会設立30周年記念事業の一環として、「ふるさと野田村の復興視察・交流親睦会」が野田村で開催され、31名が参加しました。午後2時、役場前に集合して村有バスで復興視察に出発しました。震災ガイドと村役場職員に村内の主な被災地と復興状況を説明していただきながら、3時間ほど視察しました。被災前の懐かしい城内地区の商店街・住宅街は全く跡形もなく、3・11津波の破壊力に驚くばかりでした。しかし、新しい道路が整備され、建物もまばらでは

午後5時半からは、国民宿舎えぼし荘で交流懇親会が開催されました。小田村長、廣内副議長はじめ、30周年記念誌の広告主4名、大黒舞演舞の3名ほかご来賓を迎え、楽しい交流会となりました。みんな村の復興視察や交流懇親の機会を持つことができ、本当に良かったと思えました。充実した一日でした。

体などのご理解・ご支援のおかげで会長職を務め続けることができました。期待に添うような成果も上げないで退任することはいくじたる思いもしますが、会員の声を大事に楽しく親睦を深め、ふるさと野田村の発展に少しでも寄与したいとの思いで役員一同力を合わせて活動して参りました。これまでのご支援ご協力に対し、心から感謝申し上げます。誠にありがとうございます。

私は野田村に生まれて、大学入学までの間、ふるさとで生活してきました。社会人になってからの意識や判断、思考の基準の多くは野田での生活の中で育まれましたように思います。人間の根源的なところを育んでくれたふるさと野田村にいつも感謝しています。毎年、

### 平成30・31年度 新役員紹介

役職	氏名	出身地区	
顧問・相談役	桜庭昌吾	新山	
会長	久慈士郎	前田小路	
副会長	米田忠男	米田町	
幹事	山根正信	横山区	
副幹事	坂本悟子	北区	
各地区幹事	東京	加藤和子	根井町
		戎谷誠治	愛宕合
		北田薫	横合
	神奈川	大沢直人	前田小路
		欠端博雄	泉沢
		小野正美	旭町
	千葉	大澤清子	新山
		大澤清子	愛宕町
		諫山とも子	新山
	埼玉	小谷地守	前山
		坂本春雄	門前小路
	監事		

### 参加者募集!! 第5回岩手県人連合会親睦旅行 ラグビーワールドカップ 釜石応援・三陸復興視察ツアー

- 期日 2019年9月25日・26日
- 内容 ラグビーワールドカップ釜石戦観戦、田老・浄土ヶ浜視察など
- 費用 62,800円 ※入場券・宿泊代などを含む
- 募集人数 40名限定
- 募集開始 8月20日から(先着順)
- 申し込み 県人会組織部長 桜庭昌吾 ☎090・9002・4356

盆暮れには鮭の母川回帰のように生まれ育ったふるさと野田村に、この歳になっても嬉々として帰省を繰り返しています。帰る都度、ふるさとの空気を吸い、見慣れた風景に触れ、野田港の大唐の倉の前に立ち、和佐羅比山を仰ぎ見ると心身の疲れが不思議に消え、明日への活力が湧いてきたものです。

50数年前の青年時代、東京の「上野駅」に行くには、野田駅から砂利道をバスで45分かけて「久慈駅」に向かい、八戸線で終点「尻内駅」(現・八戸駅)で東北本線の汽車に乗り換えて、八百

ました。午後に発つと翌日の午前に「上野駅」に着いたように覚えていきます。

この時代は、中学校を卒業して集団就職でたくさん生徒が関東圏に出てきました。滅多に帰ることが出来ず、ふるさとの絆や仲間を求めています。昭和40年頃には有志で「わさび会」を結成し活動していたのですが、いつの間にか立ち消えとなったようです。その後、平成元年に「野田はまなす会」が設立され、今年30周年を迎え、盛大な活動を嬉しく思います。現在、上野駅を7時半に出発すれば、野田駅に正午には着く

時代です。半世紀前、夕食と翌日の朝食の弁当を2つ持って上京した頃とは隔世の感があります。今の若人には、啄木の「ふるさとの山はありがたきかな」の思いはもう通じないのかもしれない。そうであっても、野田はまなす会の存在意義はあります。力一杯働き通している村出身者の抛り所として継続発展し、村の応援隊として背の丈に合わせて地道に活動することを願っています。

久慈会長はじめ、役員に大いに期待したいと思えます。14年間のご指導ご協力、本当にありがとうございます。

岩手県人連合会 「日赤献血支援活動」に参加して

幹事長 坂本 悟

爽やかな五月晴れの5月20日、池袋東口広場で「日本赤十字社の献血の日」を応援する恒例の行事がありました。毎年、野田はまなす会も協力しており、今回は、桜庭会長、戎谷幹事、坂本の3名が参加し、総勢30名くらいで活動しました。

私たちの役目は主に看板を持ってティッシュペーパーを配りながら、通行人に献血を呼びかけることでした。日曜日のためか家族連れも多く、たくさんの方々に勧誘の声掛けをしました。結果は80名の方が訪れ、55名が献血してくださり、県人会として、お礼に岩手そばを差し上げました。次回は11月18日に同じ場所で活動しますので、ご協力をお願いします。

参加した会員ら

## 野田中学校卒50周年 同級会を開催しました



平良順子(旧姓 橋場)  
(下安家出身・藤沢市在住)  
野田中昭和43年卒

1月21日、国会議事堂や首相官邸が眼下に見下ろせる東京都霞ヶ関ビル35階の東海大学校友会館にて、野田中学校卒第21回生(昭和43年3月卒)は、中学校卒業50周年関東地区同級会を行いました。



参加者全員で記念撮影

昨年5月に野田村でも同級会があったのですが、私は出席できませんでした。11月になり、同級生から「関東地区で同級会をしないか？」と声が掛かりました。5月に参加できず、中々みんなに会う機会もありません。声を掛けられた際には、「チャンスだ!!」と賛成し、同級生達に声を掛けました。いよいよ同級会当日になりました。東海大学校友会館は初めてで、霞ヶ関ビルに来るのは何十年ぶりでしょうか。全くの上りさんです。しかし、なんとか時間前には到着できました。5年前の還暦の同級会で会った方、卒業以来50年ぶりにお会いする顔にも、15歳の時の面影がありました。お話は「○○さんだよね?」と確認しながら始まりました。皆さん緊張が解け、良い笑顔です。

ふるさと野田村から5名、八戸や愛知県からも2名参加していただき、全体で33名と、大勢の参加でした。会場が立ち席で狭かった事もあり、肩を寄せ合いながら、思う存分に交流ができました。懐かしいふるさと野

田のことや中学時代のこと、家族のこと、現在のことなど、話は尽きませんでした。「野田はまなす会が設立されて30周年なんだよ。その時にも会いましょうヨ」など、会の成り立ちに触れながら、同会に多数の入会者を迎えることができました。さらにありがたいことに、6月17日の野田はまなす会総会・祝賀会に10名も参加していただきました。本当にありがとうございました。ごさいました。

さて、まだまだ別れがたく、2次会は居酒屋に行きました。ここでは座って、じつくりと語り合い、よく飲みました。さらに、3次会のカラオケで皆さんの素晴らしい歌声を聞くことができました。人生65年の良い味が出ていました。ここでも良く飲み、途切れることなく歌い続けました。

## あとながき

◆平成30年は野田はまなす会設立30周年の年。祝賀会にフジテレビの「めぐましテレビ」などでご活躍の久慈暁子アナウンサーのご両親が出席し、祝賀会に大きな華を添えてくれました。ありがとうございました。

◆今年の夏は災害級猛暑で、埼玉熊谷市で国内の観測史上最高の41.1度を記録。全国で熱中症により多数の死者が出ています。特に幼児や高齢者は塩分や水分を補給し、部屋の中でも涼しくする工夫が必要です。関東圏に住む皆さん、来年に向けて今から十分な対策を！

## 第2回役員会

### 新体制で今後の展望を確認

第2回役員会が7月22日に「日利きの銀次虎ノ門店」で開催され、幹事・役員15名が出席しました。

#### 【協議事項】

- ①総会・設立30周年記念祝賀会について  
来賓含め91名の参加と村伝統芸能など盛会であった。会場の都合により総会・祝賀会会場が二転三転し、準備・進行に支障をきたした。
- ②野田村復興視察・交流懇親会について  
野田はまなす会役員、在村元役員20名が参加。30周年記念誌発刊協賛金の協力に対するお礼について。
- ③日帰りレクリエーションについて
- ④年間活動計画と準備について
- ⑤はまなす通信(NO.57)について
- ⑥新会員・役員の発掘について
- ⑦2019年度総会・交流会について  
2019年6月15日予定……調整有
- ⑧その他  
会長交替により幹事・役員との結束と役割分担について確認。

以上、いずれの議題も討議の上、承認されました。